



RALLY VELOCIDAD ASFALTO  
MONTAÑA KARTING  
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —

**FRED. OLSEN** *Express*

NP 20 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo  
Campeonato de Canarias de Montaña

## El Campeonato de Canarias de Montaña sube de temperatura a su llegada a La Gomera

18/5/2023

Con cerca de 70 equipos inscritos, la XIX Subida Hermigua – La Carbonera se presenta como la segunda cita del Campeonato de Canarias de Montaña. Después de la rampa de Tejeda disputada a mediados del mes de abril, el liderato es para José Manuel González, que con su Porsche 991.1 GT3 defenderá esa posición en la prueba de casa. En La Gomera se estrena el apartado de barquetas.

La segunda parada del Campeonato de Canarias de Montaña promete emociones fuertes. Los cerca de 70 equipos inscritos en la XIX Subida Hermigua – La Carbonera van a ofrecer un generoso espectáculo a los aficionados de la isla colombina. La calidad es muy alta y los puntos en juego van a valer su peso en oro.

Por un lado, entra en escena la categoría de barquetas, ya que en Tejeda no estuvo presente ninguno de los equipos inscritos en el campeonato. Lauren García, vigente campeón regional, comienza su defensa del trono con la espectacular Nova Proto NP01. Este apartado que estará animado con la presencia de Sergio Febles (Merlin MP40), Oscar Gutiérrez (Demon Car), Jonathan García (Silver Car S3), Zacarías León (BRC B49) e Iván Galindo (BRC Evo).

Entre los Turismos, José Manuel González tratará de hacer buena su ventaja a los mandos del Porsche 991.1 GT3 con el que logró el título regional la semana pasada. Con el máximo de puntos tras la cita de Tejeda, tiene la posibilidad de distanciarse de Jonai Rodríguez (Peugeot 106 S16) y de Miguel Quintino (BMW M3), segundo y tercero en la provisional, respectivamente. Pero ojo, porque en La Gomera entran en acción nuevos rivales.

Es el caso de Ángel Bello, que vuelve a subirse a su espectacular Audi R8 LMS Ultra Evo, de Ángel Nicolas Correa con el potente y llamativo Citroën DS3 WRX, de Nauzet Brito con el imponente Lamborghini Huracan Super Trofeo o de Abel Mesa con el Mitsubishi Lancer Evo X que ya estrenó carreras atrás. Todo, en una lucha por la victoria en la que también entrarán pilotos como Berti Díaz (Porsche GT3), Juan Carlos Brito (Ford Fiesta R5 Plus) o Juan Luis Cruz (Porsche GT3), entre otros.

La XIX Subida Hermigua – La Carbonera, organizada por la Escudería Gomera Racing, se celebra este sábado 20 de mayo sobre un recorrido de 5,3 km. La manga de entrenamientos comenzará a las 14:00 h y posteriormente le tocará el turno a las dos carreras oficiales.